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・メークアップ

・ビ ジ ター

・ニコニコＢＯＸ

奈良康弘会場監督
奉仕の理想

会員49名 出席35名 出席率75.51％（修正済）
穴田俊昭、国森和麿、黒田康敬、近藤峯世、坂口芳一、佐藤和彦、佐藤和也、鈴木 勉

深尾幸夫、細川博司、山本俊一

北海道2500ロータリーＥクラブ会長・松田隆氏、士別市役所市民部課長・佐藤善弘氏

藤吉敏博会員（ファミリーパーティー終了御礼）、織戸俊二会員（金婚式、喜寿のお祝い御

礼）、若森 孝会員（退会に際し御礼）、三野博司会員（喜寿のお祝い御礼）

泉谷勇会員（士別グランドホテルクリスマスパーティー特賞当選） 累計 181,000円

●１月４日（月） 特別休会

●１月11日（月） 休会（成人の日）

●１月18日（月） 例会・理事会

●１月25日（月） 夜間例会

●２月１日（月） 例会・理事会

●２月８日（月） 例会

●２月15日（月） 特別休日

●２月22日（月） 例会

●２月29日（月） 夜間例会

■ 【職業奉仕月間】 ■ 【平和と紛争予防/紛争予防月間】

今日のプログラム

前回(12月21日)の記録 ・普通例会

■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
■会 長／伊藤優市 ■副会長／加藤 博

■幹 事／近井孝義

2015-2016年度国際ロータリーのテーマ

2015-2016年度 国際ロータリー

会長 Ｋ.Ｒ.ラビンドラン

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/
士別ロータリークラブ http://www.douhoku.jp/sibeturc/



■会務報告 ・・・伊藤優市会長

●先日のファミリーパーティ、藤吉委員長を始め親
睦活動家族委員会の皆様、ご苦労様でした。大橋会
員につきましては本業がどちらか分からない位、盛
り上げて頂きありがとうございました。また、２次
会には約50名の出席を頂き重ねて感謝いたします。
楽しいひと時を過ごさせて頂きありがとうございま
した。
●若森孝会員が家庭の事情、また仕事の都合で退会
の申し出があり、11月の理事会にて受理させて頂き
ました。平成14年７月に入会以来、13年の在籍のう
ち、会場監督、職業奉仕委員長、ロータリー情報委
員長など数多くの理事、役員を務めて頂きありがと
うございました。後ほどご挨拶を頂きたいと思いま
すので宜しくお願いいたします。
●今年の最終例会でありますが、師走を迎え何かと
ご多忙の節と思いますが、健康に留意して、新しい
年をお迎えして頂きたく、会員のご多幸をお祈りし
ております。
■幹事報告・・ 近井孝義幹事

1. 先週ファミリーパーティーを終了いたしました。
親睦活動家族委員会の皆様、お手伝いいただきまし
た出席委員会の皆様、大変ありがとうございました。
2. 一般社団法人士別青年会議所2016年理事長予定者
苔口様より新年交礼会の案内が来ております。当ク
ラブからは、伊藤会長が出席いたします。
3.今日で2015年の当クラブの例会は、終了となりま
す。2016年は、１月18日になります。当日は、理事
会も開催いたしますのでよろしくお願いいたします。
4. 以上で今年最後の幹事報告を終了いたします。半
年間なれない中無事終了いたしました。来年も6月末
まで精いっぱい努めてまいります大変ありがとうご
ざいました。それでは、良いお年をお迎えください。
■ ゲスト卓話 プログラム委員会

「マイナンバーについて」
士別市役所市民部課

長・佐藤善弘氏

佐藤課長は「中小企業の
みなさんへ」（入門編）と
題して、５つのポイントに
ついて説明がありました。
その主なものでは、
・今年１月から順次、マ

イナンバーの利用が始まる
こと

・社会保障、税、災害対
策の行政の３分野で利用さ
れるが、民間事業者もマイ
ナンバーを取り扱うこと

・パートやアルバイトを含
む従業員を雇用するすべての
民間事業者が対象となり、個人事業主もマイナンバー
を取り扱うこと―などです。
■ ビジター卓話

北海道2500ロータリーＥクラブ会長・松田隆氏

Ｅクラブを紹介します。クラブは２年前にできま
した。全国で６番目で、道内では旭川だけです。
例会をパソコン上でやりとりします。
メンバーは様々ですが、たとえば親がロータリー

で、子どもが青年会議所を40
歳で卒業した後に加入すると
いった例です。創立時のチャー
ターメンバーを含め会員は20
人です。
例会はパソコンで行うので、

昼の例会に出席できない人が
多いです。費用は４分の１ぐ
らいで済みます。たとえば奉
仕では旭川の植樹祭に参加す
るといったこともありました。
メークアップは毎月100件ぐ

らいで、そのうち北海道は20
件です。８割が道外ということになりますが、メー
クアップは全国各地からきています。

［若森 孝会員・退会のあいさつ］
この度、家庭の事情で退会することになりました。
家電業界もご多分に漏れず、後継者問題に悩まさ

れ、士別でも９店中、５店が70代です。
ロータリーには平成12年７月に入会し、13年と６

カ月在籍しました。思い出深いことばかりです。
今後もロータリーの４つの基本のテストを生活の

中で取り入れて行ければと思います。
皆様には本当にお世話になり、ありがとうござい

ました。お礼申し上げます。
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